

## Körper- & Spezialbehandlungen

### SCHLOSS RITUAL

75 Verwöhnminuten | EUR 120,00

Ein exklusives Ritual, das eine wohltuende Rückmassage mit einem revitalisierenden Vitamin-Cocktail für die Haut kombiniert. Perfekt für Erholung und Regeneration.

### KÖRPER IM EINKLANG

75 Verwöhnminuten | EUR 110,00

Ein intensiv belebendes Zucker-Salz-Peeling schenkt Ihnen eine ebenmäßige zarte Haut. Abgerundet wird die Behandlung durch eine wohltuende, entspannende Massage mit warmen Aromaölen.

### AROMA GANZKÖRPERPEELING

25 Verwöhnminuten | EUR 45,00 (zubuchbar zu anderen Behandlungen)

Ein aromatisches und intensives Peeling mit duftenden Ölessenzen für ein rundum erneuertes Hautgefühl.

### FUSSFIT

40 Verwöhnminuten | EUR 48,00

Genießen Sie ein entspannendes Fußbad, ein belebendes Peeling und eine wohltuende Fußmassage. Das Entfernen von vorherigem Nagellack ist nicht in der Zeit enthalten.

## Sauna & mehr

**2 STUNDEN PRIVAT-SAUNA** | EUR 70,00

### PRIVATE SAUNA DELUXE

2 Stunden Privat-Sauna | EUR 110,00

Genießen Sie 2 Stunden in der privaten Sauna, exklusiv für Sie und Ihre Begleitung. Dazu erwartet Sie eine Etagère mit köstlichen Leckereien und ein Piccolo-Fläschchen Prosecco.

### PRIVATE SPA-ERLEBNIS

2 Stunden Privat-Sauna | EUR 250,00

Genießen Sie 2 Stunden exklusiven Zugang zu unserem Private Spa ab 20 Uhr. Entspannen Sie in der privaten Sauna mit Ruheraum und lassen Sie sich von einer Flasche Champagner und frischen Früchten verwöhnen.

### SPA LATE CHECK-OUT

Spa Late Check-out | EUR 15,00 p.P.

Genießen Sie Ihr Wohlfühlerlebnis noch länger und profitieren Sie am Abreisetag von der freien Benützung unseres Wellnessbereichs und der köstlichen Nachmittagsjause.

## Body & special treatments

### CASTLE RITUAL

75 pampering minutes | EUR 120.00

An exclusive ritual that combines a soothing back massage with a revitalizing vitamin cocktail for the skin. Perfect for relaxation and regeneration.

### BODY IN HARMONY

75 pampering minutes | EUR 110.00

An invigorating sugar-salt scrub leaves your skin feeling incredibly soft and smooth. The treatment is perfectly complemented by a soothing and relaxing massage with warm aromatic oils.

### AROMA FULL BODY PEELING

25 pampering minutes | EUR 45.00 (can be added to other treatments)

An aromatic, intensive scrub with fragrant oil essences for a refreshed and renewed skin experience.

### FOOTFIT

40 pampering minutes | EUR 48.00

Enjoy a relaxing foot bath, a revitalizing scrub, and a soothing foot massage. The removal of previous nail polish is not included in the treatment time.

## Sauna & more

**2 HOURS PRIVAT-SAUNA** | EUR 70.00

### PRIVATE SPA DELUXE

2 hours private sauna | EUR 110.00

Enjoy 2 hours in our private sauna, exclusively for you and your companion. A tray with delicious treats and a piccolo bottle of Prosecco await you.

### PRIVATE SPA-EXPERIENCE

2 hours private sauna | EUR 250.00

Enjoy 2 hours of exclusive access to our Private Spa from 8 PM. Relax in the private sauna with a relaxation area and indulge in a bottle of champagne and fresh fruit.

### SPA LATE CHECK-OUT

Spa late check-out | EUR 15.00 p.p.

Enjoy your wellness experience even longer and benefit from free use of our wellness area and a delicious afternoon snack on your day of departure.



Eintauch in Geschichte  
aufblühen in Harmonie



→ kontakt

+43 6562 20200

OFFICE@SCHLOSS-MITTERSILL.COM

schloss-mittersill.com

## Gesichtsbehandlungen

### SOTHYS VITAMINCOCKTAIL FÜRS GESICHT

50 Verwöhnminuten | EUR 79,00  
Saisonale Früchte und wertvolle Extrakte schenken Ihrer Haut eine intensive Vitaminpflege. Reinigung, Peeling, Maske, Gesichtsmassage und abschließende Pflege vereinen sich zu einem wohltuenden Verwöhnerlebnis.

### SOTHYS REGENERATION / HYDRO BEHANDLUNG

50 Verwöhnminuten | EUR 89,00  
Ein wahres Feuchtigkeits-Boosting für Ihre Haut: Hydra Peeling, Kompresse und Maske erfrischen und revitalisieren. Intensives Serum und Pflegecremes machen Ihre Haut sichtbar geschmeidig und strahlend.

### SOTHYS ANTI-AGE / HYALURON BEHANDLUNG

75 Verwöhnminuten | EUR 129,00  
Feinste Texturen und hochwertige Wirkstoffe mildern sichtbar die ersten Zeichen der Hautalterung. Eine intensive Hyaluron-Behandlung sorgt für ein frisches, strahlendes Hautbild. Eine entspannende Nackenmassage rundet diese Behandlung harmonisch ab.

### SOTHYS GESICHTSBEHANDLUNG FÜR MÄNNER

50 Verwöhnminuten | EUR 69,00  
75 Verwöhnminuten | EUR 89,00  
Effektive Pflege speziell für Männerhaut. Diese Behandlung wird individuell abgestimmt und regeneriert gestresste, strapazierte Haut intensiv.

## Infos

### TERMINE

Bitte informieren Sie uns bei der Terminvereinbarung, wenn Sie schwanger sind oder gesundheitliche Einschränkungen haben, damit wir die Behandlung individuell anpassen können. Unsere Behandlungen ersetzen keine ärztliche Therapie.

### VERSPÄTUNGEN

Bei Terminverspätungen verkürzt sich die Behandlungszeit. Terminabsagen sind bis 24 Stunden vorher möglich, andernfalls berechnen wir 100 % des Behandlungspreises.

## Facial treatments

### SOTHYS VITAMIN COCKTAIL FOR YOUR FACE

50 pampering minutes | EUR 79.00  
Seasonal fruits and precious extracts provide your skin with an intensive vitamin treatment. Cleansing, exfoliation, a mask, facial massage, and final care combine to create a truly indulgent experience.

### SOTHYS REGENERAT ION / HYDRO TREATMENT

50 pampering minutes | EUR 89.00  
A true moisture booster for your skin: Hydra exfoliation, compress, and mask refresh and revitalize. Intensive serum and nourishing creams leave your skin visibly smooth and glowing.

### SOTHYS ANTI-AGING / HYALURON TREATMENT

75 pampering minutes | EUR 129.00  
Finest textures and high-quality active ingredients visibly reduce the first signs of skin aging. An intensive hyaluronic treatment ensures a fresh, radiant complexion. A relaxing neck massage harmoniously completes this treatment.

### SOTHYS FACIAL TREATMENT FOR MEN

50 pampering minutes | EUR 69.00  
75 pampering minutes | EUR 89.00  
Tailored care specifically for men's skin. This treatment is customized to your needs and effectively regenerates stressed, tired skin for a revitalized appearance.

## Infos

### APPOINTMENTS

Please inform us when scheduling your appointment if you are pregnant or have any health restrictions, so we can adjust the treatment accordingly. Our treatments do not replace medical therapy.

### DELAYS

In case of late arrivals, the treatment time will be shortened. Cancellations are possible up to 24 hours in advance; otherwise, we charge 100% of the treatment price.



## Öffnungszeiten

Pool	7:00 – 20:00 Uhr
Saunabereich	15:00 – 20:00 Uhr
bei Schlechtwetter	12:00 – 20:00 Uhr
Fitnessraum	8:00 – 20:00 Uhr

## Spa opening hours

Pool	7:00 am – 8:00 pm
Sauna area	3:00 pm – 8:00 pm
bad weather	12:00 pm – 8:00 pm
Gym	8:00 am – 8:00 pm

## Massagen

### BASIC MASSAGEN

25 Minuten Teilkörpermassage | EUR 45,00  
50 Minuten Ganzkörper-Aromamassage | EUR 79,00  
75 Minuten Ganzkörper-Aromamassage | EUR 95,00

### TIEFENMASSAGE

50 Massage-Minuten | EUR 89,00  
75 Massage-Minuten | EUR 119,00  
Tiefe, energiebringende Grifftechniken lösen Verspannungen und Blockaden. Besonders geeignet, um Muskeln und Faszien durch gezielten Druck zu entspannen und zu durchbluten.

### STRESS ADÉ

50 Massage-Minuten | EUR 79,00  
Fokus auf Kopf und Nacken. Verspannungen werden gezielt gelöst, um wieder Balance und Entspannung zu finden.

### HOT STONE MASSAGE

50 Massage-Minuten | EUR 95,00  
Wohltuende Wärme durch heiße Steine, die tief ins Gewebe eindringen und eine unvergleichliche Tiefenentspannung ermöglichen. Eine intensivere Anwendung für umfassende Entspannung und Regeneration.

### LYMPHDRAINAGE

25 Massage-Minuten | EUR 37,00 (zubuchbar zu anderen Behandlungen)  
50 Massage-Minuten | EUR 69,00  
Wirkt entschlackend und ist ideal bei Schwellungen (Ödemen).

### FUSSREFLEXZONENMASSAGE

25 Massage-Minuten | EUR 39,00 (zubuchbar zu anderen Behandlungen)  
3 x 25 Massage-Minuten | EUR 105,00  
Löst Blockaden und fördert eine ganzheitliche Harmonisierung von Körper und Geist.

### VAKUUMTHERAPIE SCHRÖPFEN

25 Minuten Schröpfen | EUR 50,00  
50 Minuten Schröpfen mit Massage | EUR 90,00  
Erleben Sie die wohltuende Kombination aus Massage und Vakuumtherapie – ideal, um Verspannungen zu lösen, die Durchblutung zu fördern und Ihre Regeneration zu unterstützen.

## Massages

### BASIC MESSAGES

25 minutes partial body massage | EUR 45.00  
50 minutes full-body aroma massage | EUR 79.00  
75 minutes full-body aroma massage | EUR 95.00

### DEEP MESSAGE

50 massage minutes | EUR 89.00  
75 massage minutes | EUR 119.00  
Targeted, deep-reaching techniques release tension and muscle blockages. Perfect for relieving stress in the muscles and fascia through focused pressure and enhanced circulation.

### GOODBYE STRESS

50 massage minutes | EUR 79.00  
Focused on the head and neck, this treatment effectively dissolves tension, restoring balance and relaxation.

### HOT STONE MASSAGE

50 massage minutes | EUR 95.00  
Soothing warmth from hot stones penetrates deep into the tissue, enabling unrivaled deep relaxation. A more intensive treatment for comprehensive relaxation and regeneration.

### CUSTOM AROMA MASSAGE

25 massage minutes | EUR 37.00 (can be added to other treatments)  
50 massage minutes | EUR 69.00  
Detoxifying and ideal for reducing swelling (edema).

### FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE

25 massage minutes | EUR 39.00 (can be added to other treatments)  
3 x 25 massage minutes | EUR 105.00  
Releases blockages and promotes holistic harmony of body and mind.

### VACUUM THERAPY / CUPPING

25 minutes cupping | EUR 55.00  
50 minutes cupping with massage | EUR 90.00  
Experience the soothing combination of massage and vacuum therapy – ideal for relieving tension, promoting blood circulation, and supporting your regeneration.